



## ほし1

寒さの中にも、少しずつ春の暖かさを感じられるようになり、今年度も残り1ヶ月となりましたね。ほし1組がスタートした4月が懐かしく感じます。当初は個々での活動が多かったですが、毎日顔を合わせて気持ちや出来事を共有する度に子ども同士の交流が深くなっていきました。

今月は、お別れ会や終業式があります。お別れ会では、お世話になったゆめ組さんに感謝の気持ちを込めて『あしたははれる』の歌を歌います。生活では、進級に向けて期待や自信を持てるように見守っていきたいと思います。

## そら1

暖かい日差しに春を感じられるようになってきました。子どもたちはいつも園庭で鬼ごっこをして走り回っています。これまでそら1組では風邪の流行もほとんどなく元気で過ごせました。毎日外で体を動かしているので体力がついてきたのかもしれない。このまま元気に過ごしたいですね。

今月はひな祭りがあり、ひな飾りの由来などを知って成長をお祝いします。それから、もうすぐ卒園するゆめ組さんとのお別れ会をしようとしてほし組さんと計画中です。「一緒に遊んでくれてありがとう」の気持ちで作ったプレゼントを贈り、楽しいひとときを過ごします。そして3学期の終わりには次のそら組さんのために、お部屋をきれいにしてお片付けします。来年度に向けみんなで少しずつ準備をしながら残りの日々も思いっきり楽しみたいと思います。

## ゆめ1

春が近づく中、卒園式の練習が始まりました。寂しい反面、練習を頑張る子どもたちの姿に成長を感じ、嬉しく思います。入園から今日まで沢山の事を経験してきましたが、園生活も残すところあとわずかとなりました。3月は、ひな祭り・クッキング・おわかれ会・卒園式と園生活最後となる行事があります。その1つ1つを大切に取り組んで、友達との思い出を作っていきたいです。また、散歩にも出かけ体を動かして遊んだり、獅子屈寺に登り春を見つけたりしたいと思います。この1年間、ゆめ1くみで笑ったり泣いたり怒ったりと色々な日々を過ごしてきました。子ども達の成長を側で見守ることができ、幸せな時間を過ごさせてもらいました。保護者の皆様には日々の保育にご理解ご協力頂き、また温かく見守って頂き感謝の気持ちでいっぱいです。1年間、本当にありがとうございました。

## ほし2

暖かい日、寒い日を繰り返して一步一步春が近づいています。

早いものでほし2組で過ごすのも後1ヵ月となりました。季節の変わり目で体調を崩しやすい時期でもありますので、健康管理に気をつけて過ごしていきたいと思います。

今月のなかよし会から来年度に向けて、にじ組も参加することになりました。

今までのなかよし会では、一番年下だったほし組が年上の存在となります。新しいメンバーでのなかよし会を通じて、年下の子を気遣う気持ちや手助けをしたりして相手を思いやる気持ちを養うことが出来ればと思います。

## そら2

いよいよ3月、そら組で過ごす日々もあと1ヶ月となりました。子どもたちは、毎日活発に園庭で遊んでいます。縄跳びは前跳びだけでなく後ろ跳びもできるようになったり、のぼり棒を下から上れるようになったり、うんていを端から端までできるようになったり「先生見といてー」と嬉しそうにみせてくれます。「できない」「難しい」とあきらめるのではなく何度も練習したら出来るようになるということに気づいたり、「すごい、出来たね」と友だちに褒めてもらったりすることで頑張る気持ちが持てるようになりました。これからもいろいろなことに積極的に挑戦してほしいです。

3月は散歩にたくさん出かけ、春の自然を感じながら遊ぼうと思います。また、ゆめぐみさんとのお別れ会もあります。感謝の気持ちを伝え、楽しく思い出に残る会にしたいです。

## ゆめ2

今月、卒園していく子どもたち！いつもと変わらない空気感なのに、本当に卒園しちゃうの？と私自身、卒園が未だ信じられません。いよいよこのクラスで過ごす時間も残り1ヶ月となりました。進級したてはドキドキしていたり不安そうな表情をしていた子たちも、今では、みんなで元気に仲良く活動しています。1年を振り返ると、「あんな事があったな」「こんな事があったな」と子どもたちとの思い出が昨日のことのように思い出され、一人ひとりが自分のペースでたくましく成長したんだなど、感慨深くなります。この1年とっても早かったように思います。どんな言葉で言い表せばいいのか分からないほど、子どもたちにも保護者の皆様にも感謝と大好きの気持ちでいっぱいです。3月は、ひな祭り・クッキング・おわかれ会・卒園式と園生活最後となる行事があります。その1つ1つを大切に取組んで、友達との思い出を作りたいです。また、散歩にも出かけ体を動かして遊んだり、獅子屈寺に登り春を見つけたりしたいと思います。